## DIA DE MUERTOS

En la festividad del día de muertos no acostumbro a hacer muchas cosas, pero lo que si tenemos como tradición es que hacemos entre todos el altar de muertos en la casa de mi abue y después lo hacemos en mí casa, pero esta vez algo diferente que hice es que acompañé a mi novio al panteón a limpiar y arreglar la tuba de su abuelita y asistí al convivio en la normal del día de muertos donde hubieron varias actividades para convivir ya sean con las compañeras (os) de la escuela o con la familia o amigos que nos acompañaron.

Yo considero que las manifestaciones artísticas que se manifiestan es esta festividad son muchas, porque por ejemplo en el convivio de la normal hubieron bailes, cantos, recitales y contaron historias entonces es una manera en la que se lleva acabo el arte, pero también se muestra en todas las manualidades como las catrinas y catrines hechas por mis demás compañeras de los otros grados, también en el maquillaje que realizamos para ir caracterizados y en toda la decoración que se nota desde la escuela hasta en el hogar al momento de poner el altar de muerto y un ejemplo de eso es el papel picado, que existen varios modelos y que es para decorar.



